



PEMERINTAH KABUPATEN BATANG

PANITIA SELEKSI

DEWAN KOMISARIS PERUSAHAAN PERSEROAN DAERAH

BAPERA BATANG DARI UNSUR PEJABAT PEMERINTAH DAERAH

Sekretariat Bagian Perencanaan dan SDA Setda Kabupaten Batang

Alamat : Jl. RA. Kartini No. 1 Telp. (0285) 3970460 Fax. 3970460 Batang 51215

Website <http://www.batangkab.go.id>

PENGUMUMAN

Nomor : 03/PANSEL/BPR-BAPERA-BTG/XI/2024

HASIL PENETAPAN UJI KELAYAKAN DAN KEPATUTAN DEWAN KOMISARIS PERUSAHAAN PERSEROAN DAERAH BPR BAPERA KABUPATEN BATANG TAHUN 2024

Berdasarkan Berita Acara Rapat Koordinasi Penetapan Hasil Uji Kelayakan dan Kepatutan (UKK) dan Wawancara Seleksi Dewan Komisaris Perusahaan Perseroan Daerah BPR Bapera Kabupaten Batang Nomor 04/PANSEL/BPR-BAPERA-BTG/XI/2024 tentang Rapat Koordinasi Penetapan Hasil Uji Kelayakan dan Kepatutan (UKK) dan Wawancara Calon Dewan Komisaris Perusahaan Perseroan Daerah BPR Bapera Kabupaten Batang Tahun 2024 dengan ini disampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Bahwa berdasarkan Penetapan Hasil Uji Kelayakan dan Kepatutan (UKK) Seleksi Pemilihan Dewan Komisaris Perusahaan Perseroan Daerah BPR BAPERA Kabupaten Batang Tahun 2024, menetapkan sebagai berikut:

No	No. Tes	Nama	Nilai	Keterangan
1	3	Wawan Nurdiansyah, SSTP, MM	7,91	Disarankan
2	2	Nanik Nur Kholilaah, SSTP, MM	7,56	Disarankan
3	1	Muhamad Yamproni, SE	7,07	Disarankan dengan Pengembangan

2. Berdasarkan hasil penilaian Uji Kelayakan dan Kepatutan (UKK) sebagaimana dimaksud dalam angka 1 (satu), Panitia Seleksi Dewan Komisaris Perusahaan Perseroan Daerah BPR BAPERA Kabupaten Batang Dari Unsur Pejabat Pemerintah Daerah sepakat dan menyetujui peserta yang dinyatakan Disarankan dan Disarankan dengan Pengembangan Uji Kelayakan dan Kepatutan (UKK) dan mengikuti tahapan berikutnya.
3. Keputusan Panitia Seleksi Pemilihan Dewan Komisaris Perusahaan Perseroan Daerah BPR BAPERA Kabupaten Batang Tahun 2024 bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini untuk diketahui dan dilaksanakan sebagaimana mestinya.

Batang, 11 November 2024

Ketua Panitia Seleksi

Dewan Komisaris Perusahaan Perseroan Daerah

BPR BAPERA Kabupaten Batang

Dari Unsur Pejabat Pemerintah Daerah



ARI YUDIANTO, SH